
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 05 del mese   AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed Approvazione Verbali sedute precedenti 

Segretaria verbalizzante f.f.: Laura Pugliese 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:15 

II 
Conv. 
09:30 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A CUZZUCOLI  

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  Entra alle 9,35 

4 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra alle 9,32 

8 TERMINI Gerlando Componente A A/P   

9 TUCCI Danilo Componente A A/P  Entra alle 9,32 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A     P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 PISANI Silvio Componente A A    SANTORO  

15 ARENA Azzurra Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il Presidente Raffaele Iorfida, il   quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:15 

 

    IL  PRESIDENTE                                     Segretaria Verbalizzante f.f. 

           Raffaele Iorfida                 Laura Pugliese 

   



  

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, dopo aver verificato la   presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:30.  

OdG: Lettura ed Approvazione Verbali Sedute Precedenti  

Alle ore 9:30, in seconda convocazione viene aperta la seduta. Presiede il Presidente Iorfida, 

svolge la funzione di segretario la Cons. Laura Pugliese. Il Presidente cede la parola alla Cons. 

Pugliese, la quale preliminarmente chiede di conoscere come mai oggi su Viale Kennedy è 

presente un Bob-Cat.  Il Presidente Iorfida chiarisce che si tratta di lavoro di ripristino della strada a 

seguito di posa di fibra ottica. Chiusa la discussione sul punto la Cons. Pugliese chiede di 

conoscere se il Comune abbia avviato le adeguate interlocuzioni con la società per il 

disotterramento dei cavi elettrici e conseguente eliminazione dei tralicci. Interviene il Cons. Curello 

precisando che l’eliminazione dei tralicci libererebbe tanti terreni su cui gli stessi insistono 

rendendo più fruttuosi i terreni stessi. Interviene il Cons. Console chiarendo che l’Assessorato 

all’Ambiente ha avuto un incontro con gli ingegneri della ditta i quali hanno rappresentato la 

circostanza che per i lavori medesimi occorrono 8 anni. Console aggiunge che l’Assessore 

avrebbe individuato un progetto alternativo rispetto a quello proposto che ridurrebbe della metà i 

tempi di esecuzione e che però per la sua esecuzione richiede un importo di euro 3 milioni. Il 

Presidente si riserva all’esito della guarigione dell’Ass. Bruni, di convocarlo per gli opportuni 

ragguagli sulla vicenda. Non registrandosi ulteriori interventi il Presidente chiude la discussione e 

alle ore 10,15 chiude la Commissione. 

      

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:15 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 23/08/2022 

 

       

Segretaria Verbalizzante f.f.   

         Laura Pugliese  

 

Il  Presidente la 1^ Commissione                      

                   Raffaele Iorfida      


